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九年级英语【动词时态】专练

寒假7天打卡训练
1-5
1．— Where have you been these days?
—I’ve just come back from Canada. I there for three weeks.
A．have stayed B．will stay C．stay D．stayed
2．--- David, . You fall asleep in class again!
--- I’m sorry. I promise that I .
A．wakes up; will B．wake up; will C．waking up; won’t D．wake up; won’t
3．An increased concentration of carbon dioxide and certain other gases in the Earth’s atmosphere global warming.
A．contributing to B．contribute to
C．contributes to D．to contribute to
4．By the time the teacher back, we the thorough cleaning.
A．came, have finished B．comes, have finished
C．will come, will have come D．comes, will have finished
5．Both xiangchun and shepherd’s purse (荠菜) popular vegetables at their best in spring.
A．are B．is C．will be D．were
6．Very little of the house now because it caught fire last week.
A．remains B．is remaining C．is remained D．remained
7．Wars are disasters. A large number of people will lose their homes if a war 　　　.
A．breaks out B．is broken out C．will break out D．will be broken out
8．—Do you think if Tom the work well tomorrow?
—I think he will if he his best.
A．does, will try B．will do, tries C．does, tries D．will do, will try
9．— Where have you been these days?
—I’ve just come back from Canada. I there for three weeks.
A．have stayed B．stayed C．stay D．will stay
10．The real reason why prices , and still are, too high is hard to understand, and no one can explain this problem.
A．were B．would be C．have been D．will be
11．He his English teacher when he was visiting Paris.
A．has met B．had met C．met D．would meet
12．You’d better write down her address before you it.
A．forget B．are forgetting
C．forgot D．will forget
13．—Linda is not coming for the party tonight. 
—But she .
A．promises B．promised C．will promise D．had promised
14．All of you at the school gate! We’ll soon start.
A．will gather B．gather
C．will be gathering D．are gathering
15．— Why hasn’t anyone come to the party?
— Oh, my god! I the wrong date in the invitation letters the other day.
A．wrote B．have written C．will write D．write
16．— My feelings for you have not changed, my sweet!
—But you have changed. As time goes by, you are not as you .
A．are B．were C．will be D．have been
17．—Have you ever been to Beijing?
—Yes. In fact, I there for three years but now I work in Suzhou.
A．have studied B．studied C．would study. D．was studying
18．— Do you remember there a river here?
— Of course, I often swam in it when I was young.
A．used to being B．was used to be C．used to be D．was used to being
19．— Stop, please! Look at the sign “No photos”over there. — Oh, sorry. I it.
A．didn’t notice B．haven’t noticed C．won’t notice D．didn’t do
20．—I don't care . In this army, there's only one hairstyle—short! Understand?
—Yes, sir!
A．what you are used to liking B．what you used to be like
C．what are you used to liking D．what did you use to be like
21．—I really enjoy the shows in the programme Online Travel in China.
—Me too. More online shows about Chinese culture soon.
A．will open B．have opened C．is opening D．open
22．— Will your younger cousin go for a picnic this Children’s Day?
— If I don’t go, .
A．so does he B．so will he C．neither does he D．neither will he
23．—Is there anything wrong with your mobile phone?
— Yes, I hope you .
A．to repair B．to have it repaired C．have repaired it D．will have it repaired
24．—Jenny, you look busy recently.
—I’m practising running these days. I the Nanjing Marathon this autumn.
A．was taking part in B．has taken part in
C．took part in D．will take part in
25．—Madam, look at the sign. You are not allowed to sit in this game area for kids.
—Sorry, I it. I will go somewhere else.
A．don’t notice B．didn’t notice C．haven’t noticed D．wasn’t noticed
26．The palace caught fire three times in the last century, and little of the original building now.
A．is remained B．is remaining
C．remains D．has been remained
27．–The pine tree in front of the lecture hall is so tall.
–Yes. It nearly 20 metres.【选项】
A．measures B．is measured C．will measure D．is measuring
28．The fact that so many people still smoke in public places that we may need a nationwide campaign to raise awareness of the risks of smoking.
A．suggest B．suggests C．suggested D．suggesting
29．A Midsummer Night's Dream at the Theatre Royal on 19th June, and then tours throughout Scotland.
A．opens B．is opened
C．will open D．will be opened
30．He will have learned the guitar for eight years by the time he from the university next year.
A．will graduate B．graduates
C．will have graduated D．is to graduate
31．With the application of 5G technology profound changes in almost all fields throughout the world.
A．will come B．are coming C．comes D．come
32．The classroom by students every day.
A．cleans B．cleaned
C．is cleaned D．is cleaning
33．I want to buy that kind of cloth because I the cloth well.
A．have told；washes B．have been told；washes
C．was told；washed D．have been told；is washed
34．She told me the sun in the east.
A．rise B．rose
C．rises D．had risen
35．— Do you like the skirt?
— It soft.
A．is feeling B．felt
C．feels D．is felt
36．With such a tight schedule, everyone will have to go all out if they the task.
A．have completed B．would complete
C．will complete D．are to complete
37．During the quality time at night, the father enjoys watching TV, while the mother together with her three children fond of listening to popular songs.
A．is B．are C．was D．were
38．Our bedroom 8 metres across, if in metres.
A．is measured; measured B．is measured in; measuring
C．measures; measured D．measures in; measuring
39．-Hi, Lucy! What's the schedule for tomorrow?
-Let me check．You an appointment with Thomas at three o'clock．
A．were having B．have
C．had D．have had
40．The newly-elected ministers should understand that with the great honor of being government officials of this nation great responsibility.
A．comes B．is coming C．have come D．will come
41．I must say he reads very well, and I shouldn’t be surprised if he acting for a living one day.
A．had taken up B．would have taken up C．have taken up D．takes up
42．Experience is a hard teacher because she the test first, the lesson afterwards.
A．gives B．has given C．was giving D．would give
43．We have no idea what air we will be breathing in the future if we anything to stop hazy weather.
A．hadn’t done B．didn’t do
C．haven’t done D．don’t do
44．I would be happier if you did more studying while you are free, but you .
A．don’t B．didn’t C．wouldn’t D．weren’t
45．A long road tests a horse’s strength and a long-term task a man’s heart.
A．proves B．will prove C．is proving D．has proved
46．Every time he to visit me, he buy me some books.
A．will come; will B．will come; would
C．comes; will D．comes; would
47．The doctor suggested that I keep away from oily food, because it easily.
A．isn’t digest B．doesn’t digest
C．isn’t to digest D．won’t be digested
48．Our class forty-five students, in other words, forty-five students our class.
A．consists of, are made up of.
B．is consisted of, make up.
C．consists of, make up.
D．is consisted of, are made up of.
49．The Dragon Boat Festival the beginning of the hottest season of the year.
A．is marking B．marks C．will mark D．marked
50．This pen so smoothly. I bought two packets for my son and his cousin.
A．was written B．has been written C．is writing D．writes
【参考答案】
1．D
【详解】
句意：——这些天你去哪儿了? ——我刚从加拿大回来。我之前在那儿待了三个星期。
考查动词时态。have stayed动词现在完成时态形式；will stay动词将来形式；stay动词原
解析：D
【详解】
句意：——这些天你去哪儿了? ——我刚从加拿大回来。我之前在那儿待了三个星期。
考查动词时态。have stayed动词现在完成时态形式；will stay动词将来形式；stay动词原形；stayed动词过去形式。根据“I’ve just come back from Canada”可知已经从加拿大回来了，所以空处句子讲述的是在从加拿大回来之前发生的事情，用一般过去时态；一般过去时态的谓语动词用动词的过去式 stayed。故选D。
2．D
【解析】
【详解】
句意；——David，醒来。你又在课堂上睡着了！——对不起，我保证不会。第一空是祈使句，动词原形开头，排除AC；根据下文I’m sorry.可知下文是说我不会。排除B。根据题
解析：D
【解析】
【详解】
句意；——David，醒来。你又在课堂上睡着了！——对不起，我保证不会。第一空是祈使句，动词原形开头，排除AC；根据下文I’m sorry.可知下文是说我不会。排除B。根据题意，故选D。
3．C
【解析】
句意：地球大气层中越来越多的二氧化碳和其他气体导致了全球变暖。分析可知An increased concentration为句子的主语，谓语动词应用单数第三人称形式。故选C。
解析：C
【解析】
句意：地球大气层中越来越多的二氧化碳和其他气体导致了全球变暖。分析可知An increased concentration为句子的主语，谓语动词应用单数第三人称形式。故选C。
4．D
【解析】
句意：到老师回来为止，我们将会完成彻底的打扫工作。根据句意可知，老师回来是将来，在时间状语从句中，从句用现在表示将来，主句用将来，此句根据语境要用将来完成时，故选D。
解析：D
【解析】
句意：到老师回来为止，我们将会完成彻底的打扫工作。根据句意可知，老师回来是将来，在时间状语从句中，从句用现在表示将来，主句用将来，此句根据语境要用将来完成时，故选D。
5．A
【详解】
句意：香椿和荠菜都是春天最受欢迎的蔬菜。
考查一般现在时。本句陈述客观事实，时态是一般现在时，主语“Both Xiangchun and shepherd’s purse”是复数，be
解析：A
【详解】
句意：香椿和荠菜都是春天最受欢迎的蔬菜。
考查一般现在时。本句陈述客观事实，时态是一般现在时，主语“Both Xiangchun and shepherd’s purse”是复数，be动词用are。故选A。
6．A
【详解】
句意：因为上周失火，这座房子现在几乎没剩下什么了。
考查动词时态。remains保留，一般现在时；is remaining保留，现在进行时；is remained保留 是不及物动词，没
解析：A
【详解】
句意：因为上周失火，这座房子现在几乎没剩下什么了。
考查动词时态。remains保留，一般现在时；is remaining保留，现在进行时；is remained保留 是不及物动词，没有被动语态；remained保留，一般过去时。根据句意表示现在这座房子几乎没剩下什么了，一般现在时，房子和保留之间是主动关系。故选A。
7．A
【详解】
句意：战争就是灾难。如果一场战争爆发，很多人就会失去他们的家园。考查时态。在 if引导的条件状语从句中，如果从句谈论的是一个有可能发生的事实及其产生的相关的结果，主句用一般将来时态，从
解析：A
【详解】
句意：战争就是灾难。如果一场战争爆发，很多人就会失去他们的家园。考查时态。在 if引导的条件状语从句中，如果从句谈论的是一个有可能发生的事实及其产生的相关的结果，主句用一般将来时态，从句用一般现在时态。且主语a war与不及物动词词组break out存在主谓关系。故选A。
8．B
【详解】
句意：-你认为明天Tom是否会把工作做好？-我认为如果他尽他的最大努力，他会做好的。does做，第三人称单数形式；will do将会做，一般将来时态；will try将会努力，一般将来
解析：B
【详解】
句意：-你认为明天Tom是否会把工作做好？-我认为如果他尽他的最大努力，他会做好的。does做，第三人称单数形式；will do将会做，一般将来时态；will try将会努力，一般将来时态；tries一般现在时态，第三人称单数形式。根据句意可知，第一句话中if是“是否”，引导宾语从句，从句中有tomorrow，表示将来的事情，故用一般将来时态will do；第二句话if是“如果”，引导条件状语从句，从句中用一般现在时，主句用一般将来时态，主语是he第三人称单数，故用tries。选B。
9．B
【详解】
句意：——这些天你去哪儿了? ——我刚从加拿大回来。我在那儿待了三个星期。
考查动词时态。根据“I’ve just come back from Canada”可知人已经从加拿大回来了
解析：B
【详解】
句意：——这些天你去哪儿了? ——我刚从加拿大回来。我在那儿待了三个星期。
考查动词时态。根据“I’ve just come back from Canada”可知人已经从加拿大回来了，说话人现在不在加拿大，所以空处句子表示说话人在过去某一具体时间存在的状态，用一般过去时态。故选B。
10．A
【详解】
句意：价格过去过高，现在仍然过高的真正原因很难理解，也没有人能解释这个问题。
考查动词时态。根据下文“and still are”可知，本句表达过去价格也居高不下，和are相对应故用一
解析：A
【详解】
句意：价格过去过高，现在仍然过高的真正原因很难理解，也没有人能解释这个问题。
考查动词时态。根据下文“and still are”可知，本句表达过去价格也居高不下，和are相对应故用一般过去时，表示过去的状态，故选A。
11．C
【详解】
句意：他在参观巴黎时遇到了他的英语老师。
考查动词时态。根据“when he was visiting Paris”可知此处表示过去正在做某事的时候另一件事情发生了，主句用一般过去时，
解析：C
【详解】
句意：他在参观巴黎时遇到了他的英语老师。
考查动词时态。根据“when he was visiting Paris”可知此处表示过去正在做某事的时候另一件事情发生了，主句用一般过去时，谓语用过去式met。故选C。
12．A
【解析】
试题分析：考查动词的时态。句意：趁你还没有忘记，最好把电话号码记下来。在时间状语从句、条件状语从句和让步状语从句中，用一般现在时代替将来时，故选A项
考点 : 考查动词的时态
解析：A
【解析】
试题分析：考查动词的时态。句意：趁你还没有忘记，最好把电话号码记下来。在时间状语从句、条件状语从句和让步状语从句中，用一般现在时代替将来时，故选A项
考点 : 考查动词的时态
13．B
【详解】
句意：——琳达今晚不来参加聚会了。——但她答应了。
考查时态。promises一般现在时、单三形式；promised一般过去时；will promise一般将来时； had promi
解析：B
【详解】
句意：——琳达今晚不来参加聚会了。——但她答应了。
考查时态。promises一般现在时、单三形式；promised一般过去时；will promise一般将来时； had promised过去完成时；从文字的表层意思推断空格指琳达之前答应要来参加聚会，过去的事，用一般过去时，故选B。
14．B
【解析】
试题分析：考查祈使句。本文属祈使句。带有命令的口气，相当于“All of you , please gather at the school gate!”所以选B。 所有人到学校门口集
解析：B
【解析】
试题分析：考查祈使句。本文属祈使句。带有命令的口气，相当于“All of you , please gather at the school gate!”所以选B。 所有人到学校门口集合，我们马上要出发了。
考点： 考查祈使句
15．A
【详解】
句意：——为什么没有人来参加聚会？——哦，天哪！前几天我在邀请函上写错了日期。
考查动词时态。wrote一般过去时；have written现在完成时；will write一般将来时；
解析：A
【详解】
句意：——为什么没有人来参加聚会？——哦，天哪！前几天我在邀请函上写错了日期。
考查动词时态。wrote一般过去时；have written现在完成时；will write一般将来时；write一般现在时。根据答语中the other day可知，我前几天写错了邀请函的日期，故时态应为一般过去时。故选A。
16．B
【详解】
句意：——我对你的感情没有改变，我的宝贝！——但你已经变了。随着时间的流逝，你不再像以前的你了。
考查时态。are一般现在时；were 一般过去式；will be一般将来时；have
解析：B
【详解】
句意：——我对你的感情没有改变，我的宝贝！——但你已经变了。随着时间的流逝，你不再像以前的你了。
考查时态。are一般现在时；were 一般过去式；will be一般将来时；have been现在完成时；从文字的表层意思可知空格指现在的你不再是以前的你，由此可知空格用一般过去式，故选B。
17．B
【详解】
句意：——你去过北京吗？——是的。事实上，我在那里待了3年，但是现在我在苏州工作。
本题考查时态。have studied是现在完成时，studied是一般过去时，would stud
解析：B
【详解】
句意：——你去过北京吗？——是的。事实上，我在那里待了3年，但是现在我在苏州工作。
本题考查时态。have studied是现在完成时，studied是一般过去时，would study是过去将来时，was studying是过去进行时。根据but now I work in Suzhou可知，现在我在苏州工作，我过去在北京，描述过去的事，因此用一般过去时。故选B。
18．C
【详解】
句意：——你记得这里过去有一条河吗？——当然，我小的时候经常去里面游泳。
考查used to do sth.。used to being形式错误；was used to be意为“被用
解析：C
【详解】
句意：——你记得这里过去有一条河吗？——当然，我小的时候经常去里面游泳。
考查used to do sth.。used to being形式错误；was used to be意为“被用来……”；used to be过去有；was used to being“习惯于”。根据句意可知，这里表示“过去有……”，故选C。
19．A
【详解】
句意：——请停止拍照。看那边“禁止拍照”的标志。——对不起，我之前没注意到。
考查一般过去时。根据“sorry”可知，他之前没注意到“禁止拍照”的标识，所以用一般过去时，故选A。
解析：A
【详解】
句意：——请停止拍照。看那边“禁止拍照”的标志。——对不起，我之前没注意到。
考查一般过去时。根据“sorry”可知，他之前没注意到“禁止拍照”的标识，所以用一般过去时，故选A。
20．B
【详解】
句意：——我不在意你过去是怎样的。在这个部队里，只有一种发型——短发，明白么？——是，先生！
考查宾语从句。动词care后面是what引导的宾语从句，用陈述句的语序，C和D选项语序错误
解析：B
【详解】
句意：——我不在意你过去是怎样的。在这个部队里，只有一种发型——短发，明白么？——是，先生！
考查宾语从句。动词care后面是what引导的宾语从句，用陈述句的语序，C和D选项语序错误；表示“过去常做某事”用used to do，此处用used to be like。be used to doing表示的是“习惯于做某事”，A选项不符合题意。故选B。
21．A
【详解】
——我非常喜欢《中国在线旅游》这个节目。——我也是。更多关于中国文化的在线节目即将开播。
考查句子时态。will open一般将来时；have opened现在完成时；is openi
解析：A
【详解】
——我非常喜欢《中国在线旅游》这个节目。——我也是。更多关于中国文化的在线节目即将开播。
考查句子时态。will open一般将来时；have opened现在完成时；is opening现在进行时；open一般现在时。根据时间状语“soon”可知此句时态是一般将来时。故选A。
22．D
【详解】
句意：——今年儿童节你的表弟要去野餐吗？——如果我不去，他也不去。
考查倒装句。so＋助动词（情态动词或连系动词）＋另一主语，此句型是主谓倒装结构，可以表示前面的情况也适用于后者，该句
解析：D
【详解】
句意：——今年儿童节你的表弟要去野餐吗？——如果我不去，他也不去。
考查倒装句。so＋助动词（情态动词或连系动词）＋另一主语，此句型是主谓倒装结构，可以表示前面的情况也适用于后者，该句型只能用于肯定句，不能用于否定句；如果前句是否定句，则要用“neither ／nor ＋助动词＋主语”，句型中的主语与上文中的主语是不同的两个主语；句型中助动词，包括系动词和情态动词的时态要和上句中谓语动词的时态相一致；根据空前的if I don’t go可知，空处应该以neither开头；根据前面问句是一般将来时及主将从现原则，可知空处neither后用will。故选D。
23．D
【详解】
句意：——你的手机出毛病了吗？——是的，我希望你可以修好它。
考查一般将来时及动词短语。根据题意“我希望你可以修好它”，这里动作发生在将来，用一般将来时；have sth. done表
解析：D
【详解】
句意：——你的手机出毛病了吗？——是的，我希望你可以修好它。
考查一般将来时及动词短语。根据题意“我希望你可以修好它”，这里动作发生在将来，用一般将来时；have sth. done表示“让某事被做”。故选D。
24．D
【详解】
句意：——珍妮，你最近看起来很忙。——我这些天正在练习跑步。我今年秋季将要参加南京马拉松。
考查时态辨析。根据答句中“I’m practising running these days
解析：D
【详解】
句意：——珍妮，你最近看起来很忙。——我这些天正在练习跑步。我今年秋季将要参加南京马拉松。
考查时态辨析。根据答句中“I’m practising running these days.”可知是还没有参加马拉松，正在为此做准备，用一般将来时。故答案为D。
【点睛】
进行时态辨析的时候，首先要看题干中是否有标志性时间状语，根据时间状语来确定时态；若题干中没有清晰的时间状语，需要根据具体的语境来推测时态。这道题题干中出现时间状语this autumn，时效性较强的试题若经过反复引用，已不能根据这个模糊性时间来确定具体时态，要联系题目中的另一个提示“I’m practising running these days.”来推出比赛还未开始，进而确定用一般将来时。
25．B
【详解】
句意：——女士，看这个标志。你不允许坐在这个儿童游戏区。 ——对不起，我没注意到。我要去别的地方。 
考查一般过去时。根据“I will go somewhere else.”可知
解析：B
【详解】
句意：——女士，看这个标志。你不允许坐在这个儿童游戏区。 ——对不起，我没注意到。我要去别的地方。 
考查一般过去时。根据“I will go somewhere else.”可知，在对方告诉她不允许坐在这个儿童游戏区之前没有注意到标语，应该是指过去的动作，因此用一般过去时的否定形式：didn’t notice。故选B。
26．C
【解析】
【详解】
考查时态语态。句意：上个世纪这座宫殿着火三次，原来的建筑几乎什么也不剩了。本句中动词remain意为“剩余”，没有被动语态，也不能用于进行时态。根据句中时间状语now可知本句
解析：C
【解析】
【详解】
考查时态语态。句意：上个世纪这座宫殿着火三次，原来的建筑几乎什么也不剩了。本句中动词remain意为“剩余”，没有被动语态，也不能用于进行时态。根据句中时间状语now可知本句应该使用一般现在时的时态，故C项正确。
27．A
【解析】
【详解】
考查动词时态及语态。句意：——演讲厅前面的松树好高啊。——是的。它近20米。measure此处意为“测量，量起来……”，为不及物动词，后接量的结果，不用于被动语态或进行时态。
解析：A
【解析】
【详解】
考查动词时态及语态。句意：——演讲厅前面的松树好高啊。——是的。它近20米。measure此处意为“测量，量起来……”，为不及物动词，后接量的结果，不用于被动语态或进行时态。此处为描述客观事实用一般现在时，且主语为it，谓语动词需用第三人称单数形式。故选A。
28．B
【解析】
【分析】
【详解】
考查时态。句意：许多人仍然在公共场合吸烟的事实表明我们还需要做更多事情来提高人们对火灾危险的意识。句子主语是the fact，后跟一个同位语从句，表示客观事实，谓语
解析：B
【解析】
【分析】
【详解】
考查时态。句意：许多人仍然在公共场合吸烟的事实表明我们还需要做更多事情来提高人们对火灾危险的意识。句子主语是the fact，后跟一个同位语从句，表示客观事实，谓语用第三人称单数，排除A、D；句子使用的一般现在时，排除C；suggests后跟一个宾语从句，故选B。
29．A
【解析】
【分析】
【详解】
考查动词的时态。句意：句意：《仲夏夜之梦》于六月十九号在皇家剧院公演，然后在苏格兰各地巡回演出。open用作及物动词时意为“打开，张开，开设”；也可用作不及物动词意
解析：A
【解析】
【分析】
【详解】
考查动词的时态。句意：句意：《仲夏夜之梦》于六月十九号在皇家剧院公演，然后在苏格兰各地巡回演出。open用作及物动词时意为“打开，张开，开设”；也可用作不及物动词意为“开张，开业”；主动形式表示被动意义，所以该题应选主动语态表示“开演”；《仲夏夜之梦》作为一部戏剧，开演的时间是根据安排确定的，再结合后面的一般现在时tours判断，此处用一般现在时来表达按时间计划安排的将来动作,且主语是第三人称单数。故选A.
【点睛】
时态题的考查关键是抓住句子的上下文含义和句中的时间状语。要根据时间状语来选择合适的时态，在平时的学习中要注意积累有关时态的用法和各种时态的特殊之处。这句话没有明显的时间状语，要求考生通过上下文找出动作发生的时间。
30．B
【解析】
试题分析：考查时态分析。A. will graduate，一般将来时；B. graduates，一般现在时；C. will have graduated，将来完成时；D. is to
解析：B
【解析】
试题分析：考查时态分析。A. will graduate，一般将来时；B. graduates，一般现在时；C. will have graduated，将来完成时；D. is to graduate，be to 表将来，也是一般将来时。句意：到明年他大学毕业的时候，他将会是已经学了八年的英语。by the time引导的句子，遵从主将从现，故主句用了将来时态，从句应该用现在时态，而选项A,C,D三项都表将来，故选B。
考点：考查时态分析。
31．D
【解析】
【详解】
考查一般现在时。句意：随着5G技术的应用，世界几乎所有领域都发生了深刻的变化。分析句子可知，介词短语位于句首，句子为全部倒装句，主语为profound changes，谓语为
解析：D
【解析】
【详解】
考查一般现在时。句意：随着5G技术的应用，世界几乎所有领域都发生了深刻的变化。分析句子可知，介词短语位于句首，句子为全部倒装句，主语为profound changes，谓语为come。且句子的时态为一般现在时，表示将来，所以句子为：With the application of 5G technology come profound changes in almost all fields throughout the world。如果不是倒装句,则句子为：profound changes in almost all fields throughout the world are coming. 故D选项正确。
32．C
【解析】
【详解】
考查时态和被动语态。句意：教室每天都由学生打扫。句子主语The classroom，单数第三人称形式，与谓语动词clean之间是被动关系，再结合every day，可知句子用
解析：C
【解析】
【详解】
考查时态和被动语态。句意：教室每天都由学生打扫。句子主语The classroom，单数第三人称形式，与谓语动词clean之间是被动关系，再结合every day，可知句子用一般现在时态的被动语态，故选C。
33．B
【解析】
【详解】
考查语态时态。句意：因为我已经被告知这种布料很好洗，于是我想去买这种布。第一空中使用现在完成时表示过去发生的事情对现在的影响，且I与tell是被动关系，所以使用现在完成时的被
解析：B
【解析】
【详解】
考查语态时态。句意：因为我已经被告知这种布料很好洗，于是我想去买这种布。第一空中使用现在完成时表示过去发生的事情对现在的影响，且I与tell是被动关系，所以使用现在完成时的被动形式。第二空中动词wash与副词well连用，用主动形式表示被动含义。故B项正确。
【点睛】
小题2中考查了主动表示被动的用法，涉及“主语+不及物动词+主语补语”句型中的一些不及物动词使用主动表示被动的用法。具体用法如下：
1)系动词没有被动形式,但有些系动词常表示被动意义。常见的有taste(吃起来), sound (听起来), prove(证明是), feel(摸上去感到)等,例如: 
  Your reason sounds reasonable.   你的理由听起来很合理。   
Good medicine tastes bitter to the mouth.  良药苦口。 
2)一些与can't(不能)或won't(不会)连用的动词。常用的有: lock(锁住), shut(关上) , open（打开，营业）, close（关门）, cut（切割）, weigh（重）, act（上演）,例如:  
The door won't open.      这门打不开。   It can't move.     它不能动。 
This shop opens much earlier than it used to. Each stone weighs 2 tons.  
3)一些与well(很), easily(容易地), perfectly(十分地)等连用的动词,如: sell, wash, clean, burn, cook, wash, write, last, read, wear等。这种“动词+副词”结构，常表示事物内部特有的属性。例如: 
  The book sells well.   这种书很畅销。 
  These clothes wash well.  这些衣服很耐洗。 
4) 用在“主语+不及物动词+主语补语”句型中的一些不及物动词, 
例如:This material has worn thin.  这料子已磨薄了。 
   The dust has blown into the house.  灰尘被风吹进了房子。 
This kind of cloth washes well and lasts long.  
The pen my father gave me as a birthday gift writes smoothly.   
Written in simple English, this article reads easily.  
5) 某些不及物动词，如happen, occur, cost以及短语，如come out（出版）, come up（出现）, come into being（产生） come to one’s mind（想起）, turn out（证明是）, come about（发生）, break out（爆发）, belong to（属于）等，本身表被动含义，所以它们常用主动形式。 
  The first textbooks written for teaching English as a foreign language came out in the 18th century.  
  Suddenly an idea came to his mind.    It never occurred to me to phone you.
34．C
【解析】
【详解】
考查时态和主谓一致。句意：她告诉我太阳从东边升起。在含有宾语从句的主从复合句里，若主句用的是一般过去时，则从句也要用相应的过去时态，但当从句表示客观真理时仍可用一般现在时。太
解析：C
【解析】
【详解】
考查时态和主谓一致。句意：她告诉我太阳从东边升起。在含有宾语从句的主从复合句里，若主句用的是一般过去时，则从句也要用相应的过去时态，但当从句表示客观真理时仍可用一般现在时。太阳在东方升起，是一个客观事实。主语是第三人称单数。故C选项正确。
35．C
【解析】
【详解】
考查时态。句意：你喜欢这件裙子吗？——它摸起来很柔软。此处feel是连系动词，无被动语态，结合语境可知下文描述的是客观性的动作，故用一般现在时态。主语it表示单数第三人称含义
解析：C
【解析】
【详解】
考查时态。句意：你喜欢这件裙子吗？——它摸起来很柔软。此处feel是连系动词，无被动语态，结合语境可知下文描述的是客观性的动作，故用一般现在时态。主语it表示单数第三人称含义，故谓语动词用单数。选C。
36．D
【解析】
【详解】
考查时态。句意：时间安排如此紧张，如果他们要完成这个任务，每个人都要全力以赴。在条件状语从句里应该使用一般现在时代替将来时，所以if条件状语从句中使用be to do sth
解析：D
【解析】
【详解】
考查时态。句意：时间安排如此紧张，如果他们要完成这个任务，每个人都要全力以赴。在条件状语从句里应该使用一般现在时代替将来时，所以if条件状语从句中使用be to do sth。故D项正确。
37．A
【解析】
考查主谓一致和时态。当主语后带有together with短语时,句中的谓语仍然和前面的主语一致,不受together with短语的干扰。根据enjoys可知,第二个分句也应用一般现
解析：A
【解析】
考查主谓一致和时态。当主语后带有together with短语时,句中的谓语仍然和前面的主语一致,不受together with短语的干扰。根据enjoys可知,第二个分句也应用一般现在时。
38．C
【解析】
【详解】
考查非谓语动词。句意：如果以米测量，我们的房间量起来八米宽。第一空measure为系动词，意为“量起来”；第二空考查非谓语动词，逻辑主语Our bedroom与动词measu
解析：C
【解析】
【详解】
考查非谓语动词。句意：如果以米测量，我们的房间量起来八米宽。第一空measure为系动词，意为“量起来”；第二空考查非谓语动词，逻辑主语Our bedroom与动词measure为被动关系，故用过去分词作状语。故选C。
39．B
【解析】
解析：---你好，露西。明天的计划是什么？----让我看看，你在三点钟将和Tomas有个约会。表示事先安排肯定会出现的状态时，一般现在时可代替将来时态。故选B。
解析：B
【解析】
解析：---你好，露西。明天的计划是什么？----让我看看，你在三点钟将和Tomas有个约会。表示事先安排肯定会出现的状态时，一般现在时可代替将来时态。故选B。
40．A
【解析】考查动词时态。句意：新当选部长们应该明白，伴随着成为这个国家的政府官员的殊荣的是职责重大。根据with the great honor of …可知，介词短语位于句首，谓语动词倒装，主语
解析：A
【解析】考查动词时态。句意：新当选部长们应该明白，伴随着成为这个国家的政府官员的殊荣的是职责重大。根据with the great honor of …可知，介词短语位于句首，谓语动词倒装，主语是responsibility，单数名词，因此用单数形式，本句表述客观事实，用一般现在时，故选A。
41．D
【解析】考查时态语态。句意：我得说他读得很好，如果有一天他以演戏为生的话，我也不会感到惊讶。根据时间状语one day可知是表示将来的意思，if从句用一般现在时表示将来的意思，故选D。
解析：D
【解析】考查时态语态。句意：我得说他读得很好，如果有一天他以演戏为生的话，我也不会感到惊讶。根据时间状语one day可知是表示将来的意思，if从句用一般现在时表示将来的意思，故选D。
42．A
【解析】句意：经验是一名苛刻的老师，因为她总是先考试再给你上课。表达的是客观事实，要用一般现在时态；主语she是第三人称单数，谓语动词give要用第三人称单数形式，故选A。
【名师点睛】一般现在
解析：A
【解析】句意：经验是一名苛刻的老师，因为她总是先考试再给你上课。表达的是客观事实，要用一般现在时态；主语she是第三人称单数，谓语动词give要用第三人称单数形式，故选A。
【名师点睛】一般现在时表示通常性、规律性、习惯性、真理性的状态或者动作有时间规律发生的事件的一种时间状态。在使用时尤其要注意主语是第三人称单数时，谓语动词要用三单形式，比如本题gives。
43．D
【解析】考查时态。句意为：我们不知道如果我们不采取措施阻止雾霾天气的话，我们未来将呼吸什么样的空气。根据主句的时态和时间状语“in the future”可知，if条件句要用一般现在时表将来。根
解析：D
【解析】考查时态。句意为：我们不知道如果我们不采取措施阻止雾霾天气的话，我们未来将呼吸什么样的空气。根据主句的时态和时间状语“in the future”可知，if条件句要用一般现在时表将来。根据句意可知选D。
44．A
【解析】
如果你空闲时多学习学习我会很高兴，但是你不这样做。But为转折连词，前后时态应该一致，would为虚拟语气一般现在时态，所以but后面应为一般现在时。
解析：A
【解析】
如果你空闲时多学习学习我会很高兴，但是你不这样做。But为转折连词，前后时态应该一致，would为虚拟语气一般现在时态，所以but后面应为一般现在时。
45．A
【解析】
试题分析：考查动词时态。句意：路遥知马力，日久见人心。这是一条谚语，故用一般现在时态，故选A。
考点：考查动词时态
解析：A
【解析】
试题分析：考查动词时态。句意：路遥知马力，日久见人心。这是一条谚语，故用一般现在时态，故选A。
考点：考查动词时态
46．C
【解析】
【详解】
考查动词时态。句意：每次他来看我，他都会给我买一些书。Every time在这里相当于连词，引导时间状语从句，主句用一般将来时态，从句用一般现在时态，特别注意单数第三人称，故
解析：C
【解析】
【详解】
考查动词时态。句意：每次他来看我，他都会给我买一些书。Every time在这里相当于连词，引导时间状语从句，主句用一般将来时态，从句用一般现在时态，特别注意单数第三人称，故选C。
【点睛】
由名词词组充当引导词引导时间状语从句的词有every time/each time/the first time/the last time；由副词充当引导词，引导时间状语从的词有immediately/directly/instantly。
I came immediately you called.你一打电话我就过来了。
47．B
【解析】
试题分析：考查时态和语态。句意：医生建议我远离多油的食品，因为它不容易消化。此处是主动表示被动，说明主语的特性或存在的状态，用一般现在时态，通常是sell/open等不及物动词和wel
解析：B
【解析】
试题分析：考查时态和语态。句意：医生建议我远离多油的食品，因为它不容易消化。此处是主动表示被动，说明主语的特性或存在的状态，用一般现在时态，通常是sell/open等不及物动词和well/easily连用。故选B。
【学法指导】
英语中有些动词在形式上是主动的，含义上却是被动的，但是这些动词这样用时又不是不及物动词。常见的这类动词有：sell, wash, cook, wear, rite, look, open, shut, translate, read, last, cut等。
—Would you like a piece of this kind of cloth?
—It sells well.它好卖。
考点：考查时态和语态
48．C
【解析】
试题分析：考查词组辨析。consist of 表示包括......，由......组成；make up 组成;故选C。
考点：考查词组辨析。
解析：C
【解析】
试题分析：考查词组辨析。consist of 表示包括......，由......组成；make up 组成;故选C。
考点：考查词组辨析。
49．B
【解析】
试题分析：考查时态。一般现在时表示经常性习惯性的行为。本句中使用一般现在时端午节标志着一年中最热的季节的开始。故B正确。
考点：考查时态
解析：B
【解析】
试题分析：考查时态。一般现在时表示经常性习惯性的行为。本句中使用一般现在时端午节标志着一年中最热的季节的开始。故B正确。
考点：考查时态
50．D
【解析】
【详解】
考查时态。句意：这支笔写起来很流畅。我给儿子和他的表弟买了两包。“这支笔写起来很流畅”这是一个客观的事实，用一般现在时，故选D。
解析：D
【解析】
【详解】
考查时态。句意：这支笔写起来很流畅。我给儿子和他的表弟买了两包。“这支笔写起来很流畅”这是一个客观的事实，用一般现在时，故选D。
6-7
1．---Have you ever been to Harbin? 
---Yes. I there when I was twelve for the Ice and Snow Festival.

A．have goon B．have been C．went D．had been

【答案】C

【解析】

【详解】

句意：——你曾经去过哈尔滨吗？——是的，当我十二岁的时候去了冰雪节。这里是when引导的时间状语从句，主语用一般过去时态 ，这里用go的过去式went。根据题意，故选C。

2．The life we were used to greatly since 1992.

A．change B．have changed C．changing D．has changed

【答案】D

【解析】

试题分析：句意：我们过去的生活自从1992年后有了巨大的变化。本题需要断句正确，we were used to作句子主语的定语，句子缺少谓语动词，根据时间状语since 1992，可知句子的谓语用现在完成时态，主语是the life 用第三人称has changed,故选D。

考点：考查完成时态的用法。

3．—Could you tell me what he said just now?

—Sorry, I about what I would do tomorrow.

A．will think B．was thinking C．thought D．think

【答案】B

【解析】

【详解】

句意：你能告诉我他刚才说什么吗？对不起，我正考虑明天我要做什么。

考查时态。A. will think（一般将来时）；B. was thinking（过去进行时）；C. thought （一般过去式）；D. think（一般现在时）；根据句意，“考虑”这个动作发生刚才在他讲话的时候，在过去某个时间点发生的动作用过去进行时，故选B。

4．I this mobile phone online. It is not worth buying.

A．check B．am checking C．have checked D．will check

【答案】C

【解析】

【详解】

句意：我在网上查过这部手机。它不值得买。考查动词时态辨析。check查看/核实；根据It is not worth buying.，可知check是已经完成的动作，需用现在完成时，故选C。

5．Every year many foreigners to China to learn Chinese.

A．come B．have come C．came D．will come

【答案】A

【解析】句意：每年许多外国人来中国学习汉语。根据Every year可知用一般现在时态；故选A

6．—There are so many swimmers swimming in the swimming pool. 

—Yes, and sixty percent _ children.

A．is B．are C．was D．were

【答案】B

【解析】句意：——在游泳池里有那么多游泳者正在游泳。——是的，而且百分之六十是孩子。根据谓语are可知此处用一般现在时，故排除CD两项。此处的sixty percent代指的是百分之六十的游泳者，故谓语用复数形式，故选B。

7．— Where is Mr. Wu? 

— He together with his students singing by the lake .

A．is practising B．are practising C．will practise D．would practise

【答案】A

【解析】

【详解】

句意：——胡先生在哪里？——他和他的同学们一起在湖边练习唱歌。A. is practising正在练习；单数； B. are practising正在练习，复数；C. will practise将去练习；一般将来时；D. would practise会去练习，过去将来时。根据上文Where is Mr. Wu? 可知下文用现在进行时，其结构是be doing的形式，主语是he, together with his students在句中做状语；这里be动词用is。根据题意，故选A。

8． of the road broken down． It needs ．

A．Three-fourths; was; repaired

B．Three quarters; has; to repair

C．Three-fourth; was; to be repaired

D．Three quarters; has; repairing

【答案】D

【解析】句意：四分之三的路已经坏掉了，它需要被修理。根据分数表达法，当分子超过一时，分母加s，所以排除C；根据break down坏掉和 road之间是主动关系，不用被动语态，排除A/C；need to do一般主语是人，need doing一般主语是物，need to do需要做某事，need doing需要被做；故选D

9．--- Will you go to America next month?

---Yes. But I promise I will call you as soon as I there.

A．get to B．will get to C．will get D．get

【答案】D

【解析】

【详解】

句意：——下个月你将要去美国吗？——是的。但是我保证我一到达那里，就给你打电话。as soon as引导的时间状语从句，用一般现在时，主句用一般将来时。there是副词，前面不加介词，get there到达那里。故选D。

10．— Why did so many people get hurt in the earthquake?

— Don’t you know? People when it happened that night.

A．slept B．have slept C．sleep D．were sleeping

【答案】D

【解析】句意：-为什么这么多人在地震中受伤？ -你不知道吗？当晚发生的时候，人们都在睡觉。

由句子when it happened that night.可知是过去时，因此主句用过去时。排除B/C。再根据语境可知，地震发生的时候，人们正在睡觉。用过去进行时。故选D。

11．Mary is a kind girl. She often her classmates with their homework.

A．help B．helps

C．is helping D．helped

【答案】B

【解析】

句意：玛丽是一个善良的女孩，她经常帮助她的同学做作业。根据often判断，经常性的动作用一般现在时，主语she是第三人称单数，因此动词要用三单形式，故答案为B。

12．They don’t live here any longer. They to Chengdu last month.

A．move B．moved C．will move D．are moving

【答案】B

【解析】

【详解】

句意：他们不再住在这里了，他们上个月搬到了成都。考查一般过去时。A. move一般现在时；B. moved一般过去时；C. will move一般将来时；D. are moving现在进行时。根据They don’t live here any longer.可知此处句意为“他们上个月搬到了成都。”由last month可知时态用一般过去时；故答案选B。

13．— Hello! May I speak to Mary, please?

— Sorry. She a shower now.

A．has B．had

C．will have D．is having

【答案】D

【解析】

句意：喂，请找玛丽接电话好吗？

对不起，她正在洗澡。本题考查动词的时态。Have a shower洗澡。A. has 单数第三人称形式 B. had 一般过去时 C. will have一般将来时 D. is having现在进行时。根据题意“她现在正在洗澡”是现在正在进行的动作，故选D。

14．--- Where’s my father? Could tell me?

--- He to Beijing. He’ll attend an important meeting.

A．goes B．is going C．has gone D．has been

【答案】C

【解析】

【详解】

句意：——我的父亲在哪里?可以告诉我吗?——他已经去北京了。他将参加一个重要会议。考查动词时态辨析。根据句意语境，可知父亲不在说话的地点已经去了北京，需用现在完成时，可排除AC两项。have been to意为“曾经去过某地”，现在已不在那里了；have gone to意为“到某地去了”，说话时作句子主语的人不在现场，故选C。

15．I him the good news as soon as he back.

A．will tell, comes B．told, comes

C．will tell, will come D．tell, come

【答案】A

【解析】句意：他一回来，我就告诉他这个好消息。as soon as“一……就……”，引导的时间状语从句，用一般现在时，主句用一般将来时。第二空主语he是第三人称单数，故谓语用第三人称单数comes。故选A。

16．---Could you tell me at the meeting? I didn’t take part in it.

---Sorry, I don’t know, either.

A．what he said B．what did he say C．what he says D．what does he say

【答案】A

【解析】

句意“-你能告诉我他在会议上说了什么吗？-对不起，我不知道”。根据tell sb sth可知，本题考查宾语从句。宾语从句要用陈述句语序，排除B和D，且根据I didn’t take part in it可知，用一般过去时，故选A。

17．I’ll ring you up as soon as he .

A．arrive B．arrives C．will arrive D．arrived

【答案】B

【解析】句意：他一到我就给你打电话。在as soon as引导的时间状语从句中，当主句是将来时的时候，从句用一般现在时表示将来。he为单数，所以谓语用第三人称单数。故选B。

18．— What do you think of the young lady?

— She is hard-working. She all her effort into her work before she got ill.

A．has put B．put C．had put D．would put

【答案】C

【解析】

试题分析：句意：你认为这位小姐怎样？她很勤奋。她生病前把她所有的精力都投入到她的工作中。根据时间状语从句before she got ill.可知主句该用过去完成时态，所以选C。

考点：考查动词时态。

19．The young man yellow his keys in his office. He’s forgetful and can’t enter the house.

A．in;left B．on;forgot C．in;has left D．on;has forgotten

【答案】C

【解析】

【详解】

句意“穿黄色衣服的年轻人把他的钥匙落在他的办公室。他是健忘的并且他不能进入房子”。leave sth in+地点“把某物落在某地”；forget sth忘记某事。根据句意可知，in+颜色表示“穿……颜色的衣服”，排除B和D；第二空处，根据He’s forgetful and can’t enter the house可知，落钥匙的动作发生在过去，对现在造成的影响是他进不去房子，用现在完成时have done，故选C。

20．— Excuse me, could you tell me ?

— Sorry, sir. I wasn't there at that time yesterday.

A．how the accident happens B．how does the accident happen

C．how the accident happened D．how did the accident happen

【答案】C

【解析】

【详解】

句意：——抱歉，打扰一下，你能告诉我事故是怎么发生的吗？——不好意思，先生。昨天这个时候我不在那里。

考查宾语从句。根据英语语法，宾语从句的语序应为陈述句的语序，B、D选项可排除。根据答句的yesterday提示，事故发生在昨天，故宾语从句的谓语也应用过去式，即happened，故应选C。

